
 

 

Che meraviglia! 
 

 
 
Riceviamo e volentieri pubblichiamo da Marcella Minardi, dirigente e fan di Atletica 85: 
 
“L’Olimpico era lì davanti a noi. Un’emozione grandissima: il campo super –verde faceva risaltare il mitico anello di 

pista rossa e tutto era pronto per ospitare il meeting più importante d’Italia e i nostri ragazzi con il Palio dei comuni. 
La curva nord stracolma di ragazzini e pubblico che acclamava e tifava per la propria squadra. 
In quest’atmosfera di gioia e di tifo si sono sfidate le batterie di ben 125 Comuni. 
I nostri ragazzi sono scesi in pista accompagnati dal mitico Disti e dalle favolose insegnanti. Al loro passaggio li 

abbiamo applauditi, incitati e loro hanno risposto gareggiando con determinazione qualificandosi 14i. 
Peccato che solo per una posizione non siano entrati in finale, ma indubbiamente la prestazione è stata eroica! 
Gran merito a loro e alle insegnati che hanno formato e allenato  la squadra, dopo aver fatto selezioni all’interno 

dell’istituto per dare l’opportunità a tutti di qualificarsi e di partecipare all’evento. 
Di lì a poco lo stadio si è riempito ancora più di pubblico, la musica si diffondeva ovunque facendo crescere sempre di 

più il desiderio di vedere i propri eroi entrare in pista. 
L’atleta più atteso era Bolt! I ragazzi non riuscivano a stare seduti e si accalcavano sulle ringhiere per poterlo vedere 

nel caso fosse passato proprio dall’ingresso della propria curva. 
Ed ecco che all’improvviso è entrata in pista un’auto elettrica scoperta con in piedi BOLT che salutava e ricambiava gli 

applausi di un Olimpico tutto in festa solo per lui. 
Poi cosa dire: le gare. Ogni gara piena di grandi atleti e di ottimi risultati. 
Atletica a 360°, abbiamo assistito a grandi prestazioni come nei 3000 siepi uomini, abbiamo applaudito e incitato i tanti 

atleti italiani che hanno raggiunto il minimo richiesto per i giochi olimpici e soprattutto abbiamo seguito in prima fila la gara 
del salto con l’asta con un meraviglioso Renaud Lavillenie che è volato a 5,82. 

Mi sono emozionata a seguire nella gara degli 800 metri la prestazione della cubana Santiusti che ha chiuso in 4° 
posizione. L’abbiamo conosciuta a Faenza qualche anno fa e da subito eravamo consapevoli di aver conosciuto una 
campionessa! 

E poi quanti campioni a livello mondiale……………………………….tutti sotto i nostri occhi! 
Penso che sia stata una giornata di sport esaltante, di quelle che capita raramente di vedere e assaporare e i nostri 

ragazzi hanno  avuto l’opportunità di viverla sia come protagonisti che come pubblico. 
Domani potranno dire che hanno corso nella pista e nel giorno in cui ha corso anche BOLT! 
 
Caro Matteo, è stata un’iniziativa stupenda che concretizza i tanti sforzi per avvicinare i ragazzi allo sport. 
E’ stato bellissimo vedere e ascoltare come le insegnanti avessero fatto selezione all’interno della scuola per 

assicurare la presenza dei ragazzi sportivamente meritevoli e la presenza dell’assessore allo sport Maria Chiara 
Campodoni nonché quella della Preside della scuola Lanzoni davano solennità alla partecipazione. 

Abbiamo fatto tutti ritorno con la gioia di aver visto, e fatto vedere ai nostri ragazzi, che meravigliosa festa può essere 
lo sport e che i sacrifici fatti per la competizione valevano il gioco. 

Un caro saluto 
Marcella” 

 
Non c’è altro da aggiungere direi! 
 

Matteo Timoncini per “Atletica 85 Faenza BCC” 


